

Satlantas Polresta Banyuwangi Siapkan Pengamanan dan Pengaturan Arus Lalu-Lintas Ekstra Selama Ramadhan

Hariyono - BANYUWANGI.INDONESIASATU.ID

Mar 10, 2024 - 16:16



Kasat Lantas Polresta Banyuwangi Kopol Amar Hadi Susilo, S.I.P., dan Kanit Turjawali Iptu Budi Mujiono, S.H.

BANYUWANGI - Menjelang datangnya bulan suci Ramadhan 1445 H, Sat Lantas Polresta Banyuwangi mempersiapkan perencanaan pengamanan dan pengaturan arus lalu-lintas, serta perencanaan tempat-tempat istirahat (Rest

Area) bagi pengguna jalan yang melintas di wilayah Kabupaten Banyuwangi.

Kasat Lantas Polresta Banyuwangi Kopol Amar Hadi Susilo, S.I.P., melalui Kanit Turjagwali Iptu Budi Mujiono, SH., mengimbau para pengguna jalan yang melewati wilayah Kabupaten Banyuwangi agar selalu memperhatikan keselamatan saat berkendara. Seperti tahun-tahun sebelumnya, menjelang datangnya bulan Ramadhan arus lalu lintas selalu mengalami peningkatan, karena bersamaan dengan libur panjang.

"Bagi pengendara yang akan menempuh perjalanan jauh, usahakan terlebih dulu melakukan pemeriksaan kendaraan sebelum berangkat. Apabila dalam menempuh perjalanan merasakan lelah atau mengantuk, secepatnya berhenti di rest-rest area yang sudah disiapkan untuk istirahat. Dan jangan lupa tetap mematuhi rambu-rambu lalu lintas serta mentaati peraturan di jalan," himbau Iptu Budi, Minggu (20/33/2024).



Iptu Budi menambahkan, ada beberapa ruas jalan di Banyuwangi yang harus dilakukan pengaturan ekstra, seperti jalan Brigjen Katamso dan jalan Sutoyo yang sering digunakan pedagang untuk jualan takjil saat bulan Ramadhan.

"Ditempat-tempat yang digunakan jualan takjil tersebut, kami tempatkan personil tambahan yang mengatur arus lalu-lintas disitu. Sedangkan pada malam hari, kami juga tempatkan personil tambahan untuk mengatur arus lalu lintas depan masjid Agung Baiturrahman dan depan masjid Ahmad Dahlan. Karena kedua masjid tersebut selalu di banjiri warga yang melaksanakan Sholat Tarawih," jelas Budi.

Lebih lanjut disampaikan, kegiatan juga melibatkan Dishub Kabupaten Banyuwangi, UPT P3 LLAJ Banyuwangi, Dishub Provinsi Jatim, dan jajaran Instansi terkait. "Berharap untuk pengendara yang melintas di wilayah Kabupaten Banyuwangi tetap mematuhi dan mentaati aturan berlalu-lintas, menghargai pengendara lain dan pejalan kaki. Semoga selama perjalanan, aman selamat sampai tujuan," pungkas Kanit Turjagwali. (***)